

MiG AZIN

- [POLITIK](#)
- [GESELLSCHAFT](#)
- [PANORAMA](#)
 - [WIRTSCHAFT](#)
- [RECHT](#)
- [AUSLAND](#)
- [FEUILLETON](#)
 - [REZENSION](#)
- [MEINUNG](#)



Suchbegriff eingeben...

[Bücher-Bestseller](#) [Migmachen](#) [Unterstützen](#) [Werbung](#)

LOGIN

MiG GLIED

Machen Sie mit beim Wettbewerb!



Der Preis für herausragende
entwicklungspolitische
und kommunale Kooperationen

ENGAGEMENT
GLOBAL
Service für Einzelangestellte

mit Ihrer
SERVICESTELLE
KOMMUNEN IN DER EINEN WELT

Im Auftrag des
Bundesministeriums für
wirtschaftliche Zusammenarbeit
und Entwicklung



Das Problem heißt Rassismus (Archivfoto) © [strassenstriche.net](https://www.strassenstriche.net) @ [flickr.com](https://www.flickr.com/photos/strassenstriche/) (CC 2.0)

DeZIM-Studie

Rassismus ist Alltag in Deutschland

Die Mehrheit in Deutschland erkennt laut einer Studie an, dass es Rassismus gibt. Ein Problembewusstsein ist damit aber nicht automatisch verknüpft: Viele bewerten Beschwerden über Rassismus als „überempfindlich“. Auch Klischees bleiben verbreitet. Türkische Gemeinde fordert mehr Geld im Kampf gegen Rassismus.

Donnerstag, 05.05.2022, 20:30 Uhr|zuletzt aktualisiert: Donnerstag, 05.05.2022, 17:39 Uhr Lesedauer: 3 Minuten | [Zum Drucken anmelden](#)

